Cuba et les États-Unis décident de maintenir le dialogue sur les compensations



La Havane, 9 décembre (RHC).- Des représentants de Cuba et des États-Unis ont exprimé à La Havane leur disposition de poursuivre le dialogue sur les biens nationalisés dans notre pays à des citoyens étasuniens, à partir de 1959 et sur les dégâts provoqués aux Cubains par le blocus économique.

Dans une note, le ministère cubain des affaires étrangères précise qu'au cours d'une réunion d'information, qualifiée de respectueuse et professionnelle, les délégations de nos deux pays, ont échangé des données sur les compensations mutuelles en suspens entre nos deux pays, notamment les demandes au gouvernement étasunien pour des dégâts humains et économiques.

Cuba a indiqué devant différents forums y compris à l'Assemblée Générale de l'ONU, le fait que les dégâts économiques de plus d'un demi-siècle de siège commercial et financier imposé par Washington dépassent 833 milliards de dollars.

Pour sa part, la Maison-Blanche a annoncé que 6000 personnes et entreprises

réclament à notre pays des propriétés pour une valeur totale de 1 milliard 900 millions de dollars. Ces exigences sont certifiées par la Commission étasunienne de Liquidation de Réclamations à l'étranger.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78290\text{-}cuba\text{-}et\text{-}les\text{-}etats\text{-}unis\text{-}decident\text{-}de-maintenir-}{le\text{-}dialogue\text{-}sur\text{-}les\text{-}compensations}$



Radio Habana Cuba